



IRRIMAN

Implementation of efficient irrigation management for a sustainable agriculture



Reunión semestral de los socios de Irriman

Durante el mes de febrero se ha llevado a cabo la reunión semestral de los socios participantes en el Proyecto Irriman Life+.

Durante dos días reunidos en Córdoba, sede de los socios de la Universidad de Córdoba y la Comunidad de Regantes Genil-Cabra Colectividad de Santaella, se llevaron a cabo diferentes actuaciones, entre ellas se encuentra:

- Estado actual del proyecto.
- Actividades o tareas realizadas por cada socio.
- Planificación durante el presente año.

Al día siguiente, desde las instalaciones de la Comunidad de Regantes Genil-Cabra, el coordinador del Proyecto, Alejandro Pérez, presentó la primera transferencia de conocimientos del Proyecto Irriman a la colectividad de agricultores pertenecientes a esta comunidad de regantes.

Con una asistencia de participantes más que notable, tras la exposición de los resultados, Elías Fereres moderó un coloquio entre los presentes, quedando patente el interés que suscita el conocimiento técnico que desde el Proyecto Irriman Life+ se está desarrollando.



www.irrimanlife.eu



Puedes seguirnos en

<https://www.facebook.com/lifeirriman/>

[@IrrimanLife](#)

<https://www.youtube.com/irrimanlife>

